

des pierres écornées, des constructions parasites que de restaurer à contre-sens, à la mode du jour. Quel malheur si on venait à affubler Saint-Nizier d'une haute toiture comme à Saint-Jean, note fausse relativement à la perspective et à l'ensemble architectural, note fausse relativement au plan et à l'économie générale de ces deux églises, qui exigeraient une toiture basse, dissimulée par les lignes horizontales de l'amortissement et donnant à ces édifices le cachet spécial indiqué par tous les détails de construction.

MIREL DE VOLEINE.

*[A continuer.]*